

## **Aus dem Gemeinderat**

Informationen aus der öffentlichen Gemeinderatsitzung am 23.07.2019

### **1. Traktorkauf**

#### **Beschluss über den Kauf eines Kleintraktors mit Zusatzgeräten für den Bauhof**

Als Ersatzfahrzeug für den veräußerten Kommunalschlepper soll für den Bauhof ein Kleintraktor angeschafft werden. Der Gemeinderat stimmte dem Kauf eines New Holland Kleintraktors mit Zusatzgeräten zum Preis von 88.683,- EUR zu.

### **2. Feststellung eines Hinderungsgrundes des am 26.05.2019 gewählten Gemeinderats Wolfgang Paul nach § 29 (1) Nr. 1a) Gemeindeordnung (GemO)**

Die Prüfung durch das Landratsamt ergab, dass entgegen der Feststellung des Gemeinderates vom 25.06.2019 für Herrn Wolfgang Paul ein Hinderungsgrund vorliegt. Aus diesem Grund wurde durch das Landratsamt u.a. verfügt, dass der Beschluss des Gemeinderates vom 25.06.2019 aufzuheben ist und durch den Gemeinderat zu beschließen ist, dass für den Bewerber Wolfgang Paul ein Hinderungsgrund nach § 29 Abs.1 Ziff. 1a) GemO besteht. Die Entscheidung des Landratsamtes mit ausführlicher Begründung lag dem Gemeinderat vor.

Bei der anschließenden Abstimmung wurde durch den Gemeinderat mehrheitlich festgestellt, dass für Herrn Paul ein Hinderungsgrund vorliegt.

Durch die Vorsitzende wurde anschließend festgehalten, dass Herr Andreas Faschian in das Gremium einziehen wird, nachdem für Herrn Paul ein Hinderungsgrund festgestellt wurde.

### **3. Verabschiedung und Ehrung der ausscheidenden Gemeinderäte**

Aus dem Gremium scheidern die Gemeinderäte Ingomar Franz, Christine van der Meyden, Engelbert Strittmatter, Bernd Struck und Barbara Yago aus.

Die Vorsitzende sprach den ausscheidenden Gemeinderäten ihren Dank und ihre Anerkennung für die geleistete Arbeit aus. Herr Strittmatter wurde für seine 20-jährige ehrenamtliche Tätigkeit und Christian Zumkeller für seine 10 Jahre im Gremium geehrt. Die Ehrung von Frau van der Meyden, die dem Gremium ebenfalls 10 Jahre angehörte, ist wegen ihrer Verhinderung für die nächste öffentliche Sitzung vorgesehen.

### **4. Verpflichtung der neu gewählten Gemeinderäte**

Die bei der Gemeinderatswahl gewählten Gemeinderäte wurden durch die Vorsitzende durch gemeinsames Sprechen der Verpflichtungsformel und per Handschlag verpflichtet. Dem neuen Gremium gehören an: Andreas Faschian, Bettina Fuchs, Dirk Haselwander, Wolfgang Jehle, Jörg Oehler, Sonja Opfer, Michael Schmitz, Jörg Zimmermann, Christian Zumkeller und Stefan Waßmer.

## **5. Benennung der Fraktionssprecher**

Der Bürgermeisterin wurde im Vorfeld mitgeteilt, dass Fraktionen gebildet werden. Als Sprecher für die Freien Wähler wurde nun Michael Schmitz (Vertreter: Wolfgang Jehle) und als Fraktionssprecher der CDU wurde Christian Zumkeller (Vertreter: Jörg Zimmermann) durch die Fraktionen benannt.

## **6. Wahl der Bürgermeister-Stellvertreter nach § 13 Hauptsatzung**

Durch den Gemeinderat wurden jeweils mehrheitlich als 1. Bürgermeister-Stellvertreter Jörg Zimmermann und als 2. Bürgermeister-Stellvertreter Jörg Oehler gewählt.

## **7. Wahl des Vertreters und dessen Stellvertreters für die Verbandsversammlung des Gemeindeverwaltungsverbandes St. Blasien (§ 60 GemO)**

Als Vertreter für die Verbandsversammlung des Gemeindeverwaltungsverbandes wurden Jörg Zimmermann und als dessen Stellvertreter Jörg Oehler jeweils mehrheitlich gewählt.

## **8. Besetzung der Ausschüsse nach § 4 und § 10 der Hauptsatzung**

Die personelle Besetzung der Ausschüsse erfolgte im Gremium insgesamt durch Einigung. Neben den Ausschüssen nach der Hauptsatzung der Gemeinde wurden auch Vertreter für den Tourismusausschuss der Vermieter-/Gastronomenversammlung festgelegt. (Hinweis: Eine Übersicht über die Mitglieder der einzelnen Ausschüsse und deren persönliche Stellvertreter werden auf der Homepage der Gemeinde eingestellt.)

## **9. Bekanntgaben der Verwaltung**

Die Vorsitzende gab folgendes bekannt.

- Die Gemeinde erhielt vom Ausgleichstock für die Sanierung der Schwarzenbacher Straße 400.000,- EUR.
- Beim Landtag hatte man einen Gesprächstermin wegen Fördergeldern für die Sanierung des Schwimmbades. Über das weitere Vorgehen soll in einer zusätzlichen Sitzung in der kommenden Woche ein Beschluss gefasst werden.
- Der Kreuzungsbogen in der Wehratalstraße kann nicht wie geplant bis zu den Ferien fertig gestellt werden. Die Öffnung der Straße für den Fahrzeugverkehr verzögert sich somit.
- Mit der Baumaßnahme Im Luftbad liegt die Baufirma im Zeitrahmen.
- Die Baumaßnahmen ‚Huberhäusle‘ und ‚Bernauer Straße‘ sind fertiggestellt und auch abgerechnet.
- Der Innenausbau des Hochbehälters Kälberweid ist nun fertig. Der Vorplatz muss noch hergestellt werden.
- Beim Tiefbrunnen wird ein Schaltschrank eingebaut. Nach Einbau der ersten Pumpe wird auch die zweite Pumpe bis Ende der nächsten Woche eingebaut sein.
- Vor dem Rathaus wird momentan das Backbone-Netz des Landkreises verlegt. In diesem Zusammenhang wird auch das Breitband der Gemeinde in diesem Bereich bereits mitverlegt.